



# 夢・希望・未来

加須南小学校  
学校だより  
令和4年 2月号



## 春の訪れ

校長 中村真理

「鬼は外、福は内」元気な豆まきの声をする2月の節分。節分とは、季節の分かれ目をさします。翌日は立春です。

春とはいっても、まだまだ寒い日々が続く時期ですが、日差しの強さに春の訪れを感じ始めるころでもあります。

低学年の担任をしていた頃は、よく「鬼退治集会」をやりました。自分が退治したい鬼を決め、紙に書いて重ねた段ボールに貼ります。「泣き虫おに」「わすれんぼうおに」「わがままおに」などいろいろな鬼の名前が張られ、新聞紙を丸めて作った豆を段ボールにぶつけます。大きな声で「鬼は外、福は内」と声を出しながら段ボールを崩していきました。悪い鬼を早く追い出して新しい気持ちで春を迎えよう、そんな願いを込めて。

春は、もう、そこまで来ています。節分の日には邪気を払い、新たな「あゆみ」を踏み出してほしいと願っています。



### 不動ヶ岡不動尊總願寺の節分 ～加須市に受け継がれる伝統文化～

関東三大不動の一つに数えられる不動ヶ岡不動尊總願寺で2月3日に行われる「節分会(せつぶんえ)鬼追い豆まき式」は、約400年の歴史をもつ伝統祭事です。

その荒々しさは全国でも珍しいとされ、毎年多くの参拝客で賑わいます。打ち鳴らされる半鐘の音を合図に、大松明を掲げた赤鬼、剣を振りかざす青鬼、こん棒を抱えた黒鬼が登場し、不動堂の回廊を駆け巡ります。特に、真っ赤に燃え盛る長さ約3メートル・重さ約30キログラムの大松明を掲げた赤鬼の姿は大変迫力あるものです。また、この大松明の火の粉を浴びると「厄除け」になるとされています。

<加須市HPから>

加須南小学校では、毎年、郷土芸能クラブの子ども達が参加をしております。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため節分会を縮小することとなり、参加が見送られました。子ども達は、地域の方々にご指導をいただき練習に励んでまいりました。子ども達の練習の成果は校内で子ども達にご披露する予定です。

## 2月の生活目標

「病気に負けない体をつくりします。」

### 3学期スタートの日

3学期スタートの日。各学級では担任の先生から温かい黑板メッセージ、始業式では、校長先生から頑張ってもらいたい2つのお話がありました。また、児童代表の1年生が3学期のめあてを発表しました。今日は子ども達にとって決意の日。子ども達は、きっと目標に向かって3学期乗り切ってくれることでしょう。



[黑板メッセージ]



[代表児童発表]

### 書きぞめ清書会

2学期から練習してきた書きぞめの成果を發揮する清書会を、1月14日(金)に行いました。密を避けるため、広場やアリーナ等で、学級毎に実施しました。1、2年生はフェルトペンで、3年生以上は大きい筆を上手に使い作品を仕上げました。



校内書きぞめ展は、2月21日(月)～25日(金)の15:50~16:20です。

## 今月の主な行事予定

日	曜	朝の活動	学校行事等
1	火	朝会	推進長会議
2	水	B日課	
3	木	学習	
4	金	学習	集金日(ベルマーク回収日)
5	土		
6	日		
7	月	学習	
8	火	表彰朝会	
9	水	学習	
10	木	学習	開校記念日(24回目)
11	金		(祝) 建国記念の日
12	土		
13	日		
14	月	学習	一斉下校
15	火	学級の時間	口座振替日(2、3月分)
16	水	B日課	5年社会科見学 クラブ活動
17	木	学習	第2回学校保健委員会
18	金	学習	
19	土		
20	日		
21	月	学習	校内書きぞめ展 一斉下校
22	火	学級の時間	
23	水		(祝) 天皇誕生日
24	木	学習	
25	金	学習	
26	土		
27	日		
28	月	学習	一斉下校

まん延防止等重点措置期間中は、一斉下校、クラブ・委員会活動等、異学年での活動を見送っております。感染状況によっては、校内及び校外行事の変更があります。

### 【お願い】

県内外の感染が拡大しています。また、最近では子どもから大人への感染も危惧されています。家族全員の体調管理・健康観察がますます重要になってきます。これまで同様、お子様とご家族に体調の変化等が見られましたら、お手数ですが学校への連絡と十分な休養をお願いいたします。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。